

Presentación

Hemos detectado un grave problema en nuestro entorno pues muchos adolescentes son drogados sin su consentimiento. Esto es algo que sucede en las discotecas y es realmente fácil que ocurra ya que con dejar la copa un momento descuidada cualquier persona puede introducirnos alguna droga. Para evitar esto hemos creado un detector de drogas, con el podemos identificar posibles drogas en nuestra bebida de forma rápida y eficaz. Nosotras somos 4 jóvenes emprendedoras con mucha iniciativa y entusiasmo por este proyecto.